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Herr Matz informiert über folgende Themen: 
 
Begehung Fahrländer See 
Stadtverordnete der Fraktionen SPD und CDU haben sich im Rahmen einer Vor-Ort-Begehung  
über die Situation und die bestehenden Probleme informiert. 
 
Gespräch mit Herrn Semmelhaack 
In dem Gespräch ging es neben der Entwicklungsmaßnahme Ketziner Str. 22 auch um die ge-
plante 15.Änderung des Bebauungsplanes „Königsweg“. 
Diese sehe u.a. den Bau einer Kita sowie betreutes Wohnen und eine stationäre Pflege vor. 
Es wurde vorgeschlagen, die Ortsbeiratsmitglieder über das Projekt betreutes Wohnen / sta-
tionäre Pflege zu informieren. 
Der Ortsbeirat sollte sich zu den Plänen positionieren. 
Optimal für den Ortsteil sei eine Kombination von stationärer und ambulanter Pflege. 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird darauf verwiesen, dass im Zuge der Entwicklung des 
Ortsteils der Bedarf an Einrichtungen für Senioren steigt. 
Der Bedarf an Kita-Plätzen kann derzeit sehr gut gedeckt werden; eine Überkapazität an Kita-
Plätzen sei jedoch suboptimal. 
 
Der Ortsvorsteher schlägt vor, die Firma Semmelhaack in eine der nächsten Sitzung einzuladen 
um die unterschiedlichen Pflegeprojekte vorzustellen. 
 
Dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 
Neue Postfiliale 
Ab 12. Oktober 2020 wird die Postfiliale im Nahkauf eröffnet. 
 
 

 


